

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2014 - François Jaumeau

Un hommage planétaire à Luis Mariano - 27 janvier 2014

De l'Asie à la Guadeloupe, de Paris au Pays Basque, tout le monde a, un jour, fredonné des airs de Luis Mariano, ce grand de l'opérette qui a su charmer toute une génération, juste après la Libération. Lui, qui est mort au cours de l'opérette « La caravelle d'or » le 14 juillet 1970, renaît à l'occasion d'une grande tournée planétaire par la voix du ténor Pierrogeri.

Celui dont la carrière a été lancée par l'animateur-producteur Pascal Sevrin s'est entouré d'une grande équipe de professionnels, telle la chorégraphe Laurence Filippi que l'on a pu voir à la télévision aux côtés de Michel Drucker, six danseuses de la troupe de Reda ou encore les musiciens de Francis Lopez : Yves Aubertin et André Abrignani.

De « Espana » à « L'amour est un bouquet de violettes », ce spectacle se décline selon la vie de Luis Mariano : lui qui en revenant d'un séjour au Brésil de six mois en 1954 a ramené sa « Samba brésilienne » à « Mexico », la plus connue des chansons de Mariano reprise en chœur jusqu'en Chine, en passant par « Gondolier » reprise plus-tard par Dalida

Depuis 43 ans que Mariano s'est éteint, sa mémoire est restée bien vivace, comme le prouve, encore une fois, cette salle comble de l'espace André Lejeune de Guéret (Creuse) où les spectateurs sont venus des quatre coins de ce département rural pour fredonner ces plus grands airs : d'ailleurs, pour « Rossignol de mes amours », le ténor Pierrogeri n'a pas hésité à descendre dans la salle, pour communier avec le public l'amour et le respect pour ce grand artiste. D'ailleurs, il cherche à transmettre ce patrimoine aux générations les plus jeunes en leur offrant notamment le CD du spectacle.

Un bel événement que France Bleu soutient depuis le début. D'ailleurs, deux représentantes de la station locale étaient dans la salle, en la présence des animatrices Nora Bedrouni et Sylvie Fouquet. Un spectacle à découvrir qui sera prochainement dans le Sud-Est (Grenoble, Nice, Nîmes, Béziers, la Corse) avant une remontée en région Touraine.

Francois Jaumeau